

Der erste Gedanke in der Früh

Eine Magd in einem bekannten Fürstentum fragte der Probst in der Kirchen, woran sie sich des Morgens halte, wenn sie aufstehe. Er vermeinte, sie sollte antworten: »An meinen Erlöser Jesum Christum.«

Aber sie sprach: »Herr, an den Bettstollen.«

Wie die Frage, so war die Antwort.

5 Der Superintendent wollte deutlicher fragen und sprach: An wen sie des Morgens allererst gedenke, wenn sie erwache.

Sie wollte lange nicht antworten. Endlich mußte sie und sprach: »Herr, an meines Edelmanns Schreiber.«
(81 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/antholog/schwaenk/chap44.html>